

# 丘小PTA新聞

第18号  
2025年11月  
富士市立丘小学校  
PTA成人教育部発行



## ～学校給食試食会～



11月18日（火）、1年生と4年生の保護者を対象に家庭教育主催の給食試食会が行われました。

4年生の保護者の皆さんには、コロナ禍の影響で1年生の時に試食会を実施できませんでした。今回が初めての試食会となりました。普段は見ることのできない、お子さんの給食の様子を直接見られることもあり、とても楽しそうでした。

試食の前に行なった講話では、栄養教諭の今村先生から給食の説明をしていただきました。その中で特に、子供たちが大好きな「ソフトめん」についてのお話がありました。現在、市内でソフトめんを製造している業者は1社のみとなっており、その業者がなくなるとソフトめんも食べられなくなるかもしれないという貴重な現状を聞くことができ、保護者からも驚きの声が上がっていました。



講話の後は給食参観です。1年生と4年生の配膳の様子を取材しました。

1年生の教室では、自分たちで静かに配膳し、終わった子から席に座りきちんと待つ姿にとても驚かされました。1年生とは思えないくらい落ち着いていて成長を感じました。



4年生は、テキパキと配膳係がおかずを盛り、配膳台に並べていきます。給食をとって行く時に、心の声が聞こえてきました。

『どれが多く入っているかな？』  
『お腹すいた』  
『美味しい』



温かい給食をみんなで楽しく食べる姿が微笑ましいです。